



►► Eva Alcón.

IGUALDAD

La UJI analiza la brecha de género en la universidad

|| R. D.
CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I de Castelló, Eva Alcón, incidió ayer en la pervivencia de «brechas de género en los ámbitos académico y científico» y reconoció los «retos pendientes para avanzar en materia de igualdad en las universidades», en el marco del curso *Innovación docente y universitaria* de la Escuela de Profesorado de la Sociedad Española de Reumatología, que se realizó ayer de manera virtual.

Alcón participó en la ponencia *Brecha de género en la universidad. ¿Tiene solución?*, en la que argumentó que las rectoras de España suponen un 20% frente al 80% de hombres que ocupan el mismo cargo. También advirtió la poca presencia de mujeres en «estudios científicos y tecnológicos», aunque reconoció que se han producido «avances importantes», como lo serían los planes de igualdad o la mayor paridad en consejos de dirección, pero «queda mucho por hacer». ≡